

# (Ein-)Tauchen in der Badi Koppigen

Hantieren mit Taucherbrille, Schwimmflossen und dem Tauchgerät (Tauchjacket mit Tauchflasche und Lungenautomat) – möglich machte dies der Koppiger Ferien(s)pass. Das «Tauchen in der Badi Koppigen» war mit 31 Mädchen und Buben von der 4. bis 9. Klasse überaus gut besucht. Trotz kühler Temperaturen versammelten sich die Kinder gutgelaunt und tatendurstig in Badekleidung am Beckenrand. Die Mitglieder der Tauch-

schule Crazy-Divers aus Hilterfingen führten die Kinder ins Taucher-1x1 ein und ermöglichten ihnen, das grosse Becken im Freibad einmal aus der Unterwasserperspektive zu erleben. «Daumen runter» hiess «abtauchen», «Daumen hoch» hiess für einmal nicht «alles okay», sondern «auftauchen». «Es war super!», waren sich die jugendlichen Taucher/innen begeistert einig, und etliche wären am liebsten gleich nochmal abgetaucht... sim

